
2024-2025 年度第 2 回在京秋田県高等学校同窓会連合会運営委員会議事録 

 
１. 日 時 令和 7 年 2 月 28 日（金）15 時 30 分～16 時 30 分 

 
２. 場 所 京橋区民館 1 号会議室 

 
３. 出席者 （敬称略）運営委員＆ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  

藤田、百瀬、齊藤由香、山形、齋藤奈智子、小野寺、 
舘岡、伊豆、薄葉、鈴木、松田、佐々木多賀夫、奥野、 
三浦正樹、石谷、小坂、佐々木順次郎、佐藤、 18 名 
＋役員 17 名 （24 校） 

 
４.長瀬会長から挨拶があり運営委員会を開会した。 

 
５.議事（武藤会長代行） 
Ⅰ報告事項 
 （１）第 2 回役員会・第 1 回運営委員会議事録の確認 

 
Ⅱ審議事項 
（１）2024-2025 第 3 回秋高連役員会議事の議決 

   ①5 月 25 日（日）秋高連総会・フェスタについて 
    講師は第一候補の与田剛氏に決定に意見は無かった。 

②会報 13 号について 
 編集担当となった武藤会長代行の計画発表には特別に意見は無かった。 
③ふるさと訪問団について 
 高橋副幹事長の日程表や参加費の計画に意見や質問は出なかった。 
④ミニハイクについて 

  担当の今野副幹事長の発表に特に意見は出なかった。HP の詳細発表を待

つこととなった。 
⑤HP 改造について 
 大森副会長の発表に意見や質問は出なかった。改造費用については意見が

交わされたが、反対意見は出なかった。 
⑥会計報告 

    佐藤会計から現時点での秋高連会計決算書の報告に、質問や意見はでなか

った。 
（２）その他 
   第 4 回役員会の日程発表があった。運営委員会はこれが今期の最後の開

催。4 月役員会後に秋高連各加盟同窓会に総会・フェスタの開催案会が

会報と共に発送される。武藤会長代行から今回の総会・フェスタはぜひ、



かつての様に 200 名以上の参加者を集めたいと抱負が述べられた。 

 
６.三浦副会長の挨拶で閉会した。 

 
 
 
終了後、希望者で近くの中華料理屋にて 2025 新年会が開催された。（26 人参加） 

 
 
＊運営委員会に先立ち「わらび座」の○○氏が訪問されて 4 月 25 日舞台公演の 
 案内があった。主演女優は由利高卒業生。－別紙④参照 

 
  


